

Ehrenringe verliehen

In einer Feierstunde im Stadtratssaal wurden am Mittwoch, 6. November, neun Personen mit dem Ehrenring der Stadt Ludwigshafen ausgezeichnet.



Sie alle haben sich durch ihr langjähriges Engagement in der Kommunalpolitik um die Stadt Ludwigshafen und um das Gemeinwesen verdient gemacht. Der Ehrenring ist die zweithöchste Auszeichnung der Stadt Ludwigshafen und wird in der Regel nur alle fünf Jahre verliehen. Seine Vergabe wird durch den Stadtrat beschlossen.

Gehrt wurden:

- Gabriele Albrecht
- Dr. Bernhard Braun
- Peter Massar
- Hans Mindl
- Heike Scharfenberger
- Udo Scheuermann
- Klaus Schneider
- Manfred Schwarz
- Hans-Joachim Weinmann

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck würdigte in ihrer Laudatio das große Engagement der Geehrten und ihren Einsatz für die Demokratie. Sie hob hervor, dass sich jeder einzelne in seinem Stadtteil einbrachte, lobte aber auch die Verdienste für die gesamte Stadt. Zudem haben sich die Geehrten in Ihren jeweiligen Parteien engagiert und damit die freiheitlich-demokratische Grundordnung repräsentiert. Jutta Steinruck betonte in ihrer Rede auch, dass die Arbeit der Ausgezeichneten nicht nur im Mittelpunkt des öffentlichen Interesses stand, sondern oft auch ein stilles und beharrliches Kümmern um Belange ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger war.

Im Anschluss an die Laudatio der Oberbürgermeisterin wurden alle neuen Ehrenringträgerinnen und -träger einzeln und ausführlich gewürdigt.

